

Miguel Ángel Campos Hernández

Nuevo inicio: de año para todos, de gobierno federal en México, y de un número de la *Revista de Psicología y Educación* de la Universidad Intercontinental. En todos estos nuevos inicios, tenemos esperanzas de renovación, de eficiencia y de calidad. Un nuevo año parece impulsarnos a reavivar toda nuestra energía y dedicarnos con más fuerza a actividades que estábamos realizando y en buen camino; también para reforzar todo aquello que parece difícil de hacer y aun a retomar todo aquello valioso que dejamos de hacer en todos los planos: personal, familiar, profesional, académico, institucional. Un nuevo gobierno nos abre esperanzas de cambio y fortalecimiento en todos los órdenes de la vida social, especialmente del educativo y la investigación, ámbito de operación de la *Revista*: deseamos el apoyo decidido de las políticas en el sector educativo a la formación profesional, académica y de posgrado, especialmente en el campo de la investigación; deseamos que así sea; de esa manera podremos recibir de quienes sean destinatarios y beneficiarios de dichas políticas, mayor demanda, y aporte, en el trabajo de investigación. Así, esperamos que la sed de conocimientos que esa formación educativa supone halle en la *Revista* una fuente enriquecedora y propositiva para el desarrollo profesional y de alta especialización en los campos educativo y psicológico que cubre la propia *Revista*; y a la vez, que en ella encuentren, quienes ya se dedican a la investigación en esos campos, un medio de comunicación apropiado para los productos de su tarea académica.

Un nuevo número de la *Revista* en este contexto nos abre también nuevas esperanzas: continuar siendo un medio propicio para el encuentro

MIGUEL ÁNGEL CAMPOS HERNÁNDEZ, Instituto de Investigaciones sobre la Universidad y la Educación (IIUE). Director Académico de la *Revista Intercontinental de Psicología y Educación*.

Revista Intercontinental de Psicología y Educación, vol. 15 núm. 1, enero-junio 2013, pp. 5-6.

reflexivo, formal y profundo, de mentes e intereses dedicados de forma modesta pero seria al mejoramiento del conocimiento de las múltiples y complejas problemáticas de orden educativo y psicológico que enfrentan personas y grupos sociales; debido a que nuestros autores y lectores provienen no sólo de México, sino de toda Latinoamérica y ocasionalmente de otras regiones del mapa de la investigación educativa y en psicología, esperamos que sigan fortaleciendo la calidad y alcance de la *Revista* en todos las problemática de interés para ambos. La propia Universidad Intercontinental que publica esta *Revista* está renovándose, por lo que el contexto todo y tanto la compleja dinámica social, institucional y académica en él inserta, como nuestro propio interés académico, nos proveen de retos y oportunidades para encontrar nuevas posibilidades, nuevas esperanzas y nuevas fuerzas para seguir en esta tarea tan noble como lo es la diseminación del conocimiento formal. Estamos seguros que los trabajos sometidos, arbitrados y aceptados para su publicación en la *Revista*, como los que ahora conforman este primer número de 2013, cumplen y aportan, cada uno, su grano de arena a esta formidable tarea.

La comunidad académica y de apoyo que nos dedicamos a ello deseamos a todos un feliz año y un mejoramiento de nuestras vidas y tareas profesionales.